



私たちの湘南御行会だより

湘南御行会発行

令和7年8月5日 282号

夏生れメンバーの誕生会開催

連日の猛暑が続く7月29日（火）24名が参加して、7～9月生まれメンバーの誕生会が開催されました。

菅井さん、樋口さんにもお元気なお姿を見せて頂きました

誕生会には、お決まりの記念撮影、誕生祝い品進呈を行い、メインテーマ「いきいきサポートセンター」の役割、利用の方法等を、片瀬包括支援センター長尾さんに話していただきました。内容は分かり易くて質疑応答も活発に行われ、有意義な話を聞くことができました。これから必ずお世話になる「いきいきサポートセンター」です。配布したパンフレット等をもう一度ご覧になり、理解してください。

引き続き今年再開した、皆さんで歌いましょうコーナーです。カラオケをバックに7曲を歌いました。

皆さん大きな声で楽しそうに歌っていました。声を出すのは気持ち良いですね。次回のリクエスト曲が有りましたら申し出て下さい。誕生月の皆様おめでとうございます。 役員一同



高齢者福祉大会

7月25日、市民会館にて藤沢市及び市老連主催の高齢者福祉大会が3部構成で開催されました。

第1部の表彰式では、不肖、私岩田が、日頃の老人クラブ活動に対して、市長より感謝状が授与されました。これはひとえに、皆様の後ろ盾の賜物です。ありがとうございます。

高齢者福祉大会は、毎年今の季節に開催されます。藤沢市全体の老人クラブから500人程の会員が集います。国会議員、を始め名士も駆けつける、老人クラブ最大のイベントとなります。

今回湘南御行会からは、6名の方が参加されました。ありがとうございました。



今月は津波に関する記事を 2 編

片瀬海岸3丁目に津波避難タワーが完成しました

7月26日片瀬海岸3-9-7に鉄筋2階建て避難人員971名利用可能な、津波避難タワーが完成し披露されました。私も内覧式に参加し、その全容を見て来ました。場所柄、湘南御行会メンバーの皆さんは利用することが少ないかと思いますが、体の不自由な方も利用可能なバリアフリーのスロープ通路、多目的トイレの設置、等避難者のニーズに応えた構造デザインとの説明が有りました。



津波避難指示発令

誕生会翌日の30日津波警報と共に避難指示が発令されました。皆さんはどの様に対応しましたか？スマホでの情報交換ですが、湘南御行会、の皆さんも夫々対応されたと聞きました。宅配便の運転者が配達に行っても留守宅が多く、仕事になりませんと嘆いていましたから、相当数の方々が避難されたようです。大丈夫だろうとの自己判断はしないで、指示通りの避難が重要です。上に書いた避難タワーも利用者が多数居て、早速役に立ったようです。テレビでも報じていました。私達夫婦は、息子の嫁が、何回も避難を促すで、避難所は混乱するだろうと思い、小田急デパート近辺でゆっくりしようとして街に徒歩で避難しました。情報では江ノ電もバスもストップとの事でしたから、帰りはタクシーで帰宅すれば良いと甘く考え、暇に任せて両手いっぱい買い物の買い物、避難解除の間際に、タクシー乗り場に行くと、100人以上が並ぶ長蛇の列。しかも30分以上待っても来ないタクシー意を決して荷物を抱えて、避難時と同様に徒歩での帰宅。汗だくの一日となりました。教訓⇒避難は近くの指定場所にいくこと！でも避難指示が誕生会の日でなくて良かったです

夏祭りのお知らせ

御行町内会恒例の夏祭りが開催されます。湘南御行会は赤飯販売を行います
日時；8月27日（水）10時から売り切れごめん迄
場所；西方公園
御行町内にお住まいの方には「祭りの案内」が配布されたと思いますが、湘南御行会は今年も玉屋さんの赤飯を販売します。お出掛けください

編集後記

今後の主な行事予定

- ◎8月グラウンドゴルフ夏休み
- ◎8月22日（金）9時半役員会 しおさい
- ◎8月27日（水）御行町夏祭り 西方公園
- ◎9月25日（木）敬老会 片瀬市民センター

今年も酷暑です。自分で対応するしか有りません。我々の年代は暑さに対する感覚が鈍くなります。電気代も高いですが、エアコンは使いましょう、喉が渇く前に必ず水分の補給を忘れずに。冷たい食べ物も良いですが、身体を冷やし過ぎないために温かい食べ物も食しましょう

津波警報驚きました。

いざと言う時は落ち着いての行動が大切です。 岩田